

BRUSSIEU

Meunier, maire, marcheur : la vie palpitante de Raymond Lotte

Maire de Brussieu pendant 24 années, Raymond Lotte est un personnage bien connu. Agé de 83 ans aujourd'hui, il se livre sur « ses vies » successives et bien remplies.

Raymond Lotte est bien connu dans les monts du Lyonnais. Pour sa vie professionnelle (Le moulin de la Giraudière), mais aussi pour sa seconde vie, dans son engagement politique, et notamment ses deux mandats de conseiller, ses quatre mandats de maire et son mandat de président du Sivom (syndicat intercommunal à vocation multiple) de la Giraudière, qu'il avait lui-même créé avec ses amis. À 83 ans, l'homme à garder toute sa fougue.

Comment avez-vous débuté dans la vie ?

« Après des études jusqu'en troisième, j'ai intégré le moulin de mes parents à la Giraudière. Il faut dire que la voie devait être toute tracée puisque trois générations avant moi s'étaient succédé. Meunier de pères en fils et même de père en fille. Il faut dire que tout au long de la rivière (la Brévenne) de L'Arbresle à Sainte-Foy-l'Argentière il y avait des moulins. Pour être précis mon grand-père a acheté le moulin de la Giraudière en 1895, mais le moulin date du XVIII^e siècle. Cela dit, je suis parti faire mon service militaire en 1958 d'abord à Grenoble puis en Algérie. Quand je suis revenu en 1961, j'ai intégré définitivement le moulin familial. Je suis en retraite depuis 1998 et c'est ma fille et mes deux fils qui ont repris le flambeau et j'espère que ça va continuer puisqu'un de mes petits-fils va rentrer progressivement dans l'affaire. »



Raymond Lotte, 24 ans maire de Brussieu, meunier de père en fils et fille et grand marcheur. Photo Progrès/Jean Michel MURAT

Que diriez-vous de votre vie d' élu ?

« Attaché naturellement à ma commune, j'ai décidé de rentrer au conseil municipal, mais sans idée préconçue de devenir maire un jour. Simplement conseiller suffisait à mon bonheur. Mais, les choses sont parfois différentes de ce que l'on peut imaginer et finalement je pris la décision de me présenter en 1977 à 39 ans. Et je fus réélu pendant quatre mandats, jusqu'en 2001. Je pris, cette année-là, la présidence du Sivom jusqu'en 2008, qui fut mon dernier man-

dat. Cette vie d' élu a été une bonne expérience, même si la gestion d'une commune n'est pas toujours simple à gérer. »

« J'ai joué au stade Geoffroy-Guichard, chez les Verts ! »

Voulez-vous nous parler de votre activité favorite qui est la marche ?

« Le sport et moi c'est une vieille histoire. Tout jeune, je faisais du foot à Sainte-Foy-l'Argentière et gloire suprême nous avions fait un match, en lever de rideau au stade Geoffroy-Guichard chez les Verts. Puis depuis longtemps je m'adonne à la marche. À ma retraite, je suis parti avec trois copains pour faire le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, sur 35 jours, environ 720 kilomètres parcourus de Brussieu à Roncevaux. Depuis nous partons en groupe plusieurs jours en France et en Europe : Irlande, Écosse, Island, Maroc, etc. Nous devions partir pour le Vietnam, mais le Covid ne l'a pas permis. Cette destination reste de mise, car nos places sont prises et l'on attend enfin le bon moment pour faire cette aventure. »

En conclusion ?

« Je veux dire aux gens qu'en s'entretenant, on peut vivre de bons moments, l'âge n'est pas forcément un handicap, qu'ils mangent comme ils veulent, mais il faut faire du sport ou de la marche à sa mesure quelques kilomètres suffisent nous avons de beaux circuits dans nos monts du Lyonnais profitons s'en. »

**De notre correspondant,
Jean-Michel MURAT**